

生徒総会

協議委員長

今回の生徒総会司会を務めさせて頂きました。ミ
スも多かったですが、皆さ
んの協力のおかげで、無事
に会を終える事が出来ま
した。ありがとうございます
でした。しかし、もう少し質
問や意見が出れば良かつ
たかと思えます。難しい話
が多かったと思えますが、
これからの協議がより良
いものだと嬉しいです。
(三年)

副協議委員長

僕は今までにこの生徒
総会を二度経験しました
が、壇上に上がったのは今
回が初めてでした。今回の

生徒総会では、みんなが生
徒会の一員としてしっか
りと各局・委員長の話を聞
き、協力してくれたと思い
ます。また、司会としてと
ても会を進めやすい雰囲
気でした。良い経験になっ
たと思います。
(三年)

執行委員長

二〇一七年度生徒総会
が終了しました。生徒会会
員の皆さん、会員としての
自覚を持って臨むことが
できたでしょうか。予算な
ど少し難しい話も多くな
ってしまいがちではあり
ましたが、新入生の皆さん
も含め、少しでも関心を持
って会に参加している人
が多かったように感じま
した。これからもぜひ学校
のことに関心を持って学

校行事に参加して下さい。
(三年)

書記局長

三年間の中で初めて壇
上に上がった今回の生徒
総会。いつもとはちがう立
場からの参加に戸惑い、自
分の行動はとても完璧と
は言えないものでした。そ
れでも無事会を終えるこ
とができたのは、私語をし
ない、議案書にしっかりと
目を通すなど、高い意識を
持って参加して下さった
皆さんのおかげです。あり
がとうございました。
(三年)

会計局長

先日行われた生徒総会
では主に予算案や決算書
の作成や報告をさせて頂
きました。今回資料にミス
が出てしまったのですが、
これをよい経験として早
めの行動や確実な確認を

心がけていきたいと思っ
ています。最後に生徒総会
でみなさんが集中して聞
いて下さり、とても助かり
ました。ありがとうございます
でした。
(三年)

広報局長

二〇一七年度の生徒総
会は、四月に開催時期が早
まったり、予算・決算の改
訂版が配られたり、あまり
議案書を読む時間がなか
ったりと大変なことが数
多くありました。講堂の壇
上に座り、多くの人が前に
いるのを見て、自分は執行
部員であるということをも
改めて感じ、身の引き締ま
る思いでした。
(三年)

外交局長

附属中学校に入学して
三回目の生徒総会は、壇上
での出席となりました。今

までは、ただ先輩方が前に
座られ、難しいことを話さ
れているな、という印象で
した。しかし今年度は違い、
生徒全員に分かりやすく
伝えるために色々な努力
や工夫をしていたという
発見もありました。やはり、
一番は分かりやすさです。
それを忘れずにしていき
たいと思います。
(三年)

体育祭局長

今年度の生徒総会では、
はつきりとした声で報告
することを意識しました。
資料の変更が多く、それら
を伝えるのに苦労しまし
た。しかし、事前の準備の
かいもあり、ミスのない報
告をすることができまし
た。再来週には体育祭練習
が始まり、いよいよ体育祭
に向けてラストスパート
を切る時です。計画性を持
って、準備に取り組みたい

と思います。

(三年)

学校新聞編集委員長

生徒総会では生徒会会員全員に学校新聞編集委員会の活動が分かりやすく伝わるように意識し、報告を行いました。これから生徒会活動では、生徒総会で報告した活動予定通りに仕事を進めていけるように努め、生徒会会員の皆さんと信頼関係を築いていけるよう、自分の役割を果たしたいと思います。

(三年)

選挙管理委員長

生徒総会では、昨年度の活動や今年度の予定について、生徒全員で情報を共有し、採決をとりました。説明を聞くとき、たくさんの方が一生懸命資料を見ていて、生徒会の活動について真剣に考えてもら

えていると思えました。これからも、多くの人が納得し、協力してくれる活動をしていきたいです。

(三年)

調整委員長

今年度の生徒総会は、調整委員長という立場で参加しました。台本の読み間違いなどでごたごたしてしまい、自分の力のなさに悲しくなりました。今後はこのようなことがないようにしていきたいです。

(三年)

生活指導委員長

生活指導委員長を務めてから、初めての大舞台でした。緊張もあり、なかなか良い経験ができたなと思います。それにしても、執行部の人たちは、会場の準備などの「裏」でも、大勢の人の前で代表として動く「表」でもよく考え行

動していると感じさせられました。僕も生活指導委員長としての自覚を持つていこうと思えました。

(三年)

保健委員長

今年度の生徒総会において、保健委員長という立場で参加させて頂きました。この行事は、司会進行、議案の審議、今年度の予算の検討などの全てが生徒の手によって行われます。附属中学校の校風である自由・自主・自律の精神が表れているなと思えました。これからも、生徒会の一員であることを自覚し、生活していきたいと思

(三年)

体育委員長

僕は体育委員長として二〇一七年度の生徒総会に参加して、二つの事を感

じました。一つ目は、生徒一人ひとりが生徒会の一員であるという自覚を持つて生徒総会に臨めてい

(三年)

図書委員長

今年、生徒総会に図書委員長として参加させていただきました。壇上に上がり、発表すること。それだけでしたが、とても緊張しました。執行部の人たちはこの生徒総会のために様々な準備をしてこられたのだと思います。行事には、自分の関わっていないたくさんの時間や労力がかかっていることを理解し、感謝

(三年)

図書委員長

さて、体育祭本番まで残りわずかとなりました。忙しい日々が続くかもしれません。が、体育祭の成功へと導いて下さっている先生方や準備を進めてく

(三年)

図書委員長

したいと思えました。

(三年)

〜あとがき〜

生徒総会からもう一月経ちました。この附中新聞を読むことで、改めて生徒総会について考えることができたのではないでしょう。また、今回の生徒総会の運営に携わった人の思いを知ること、会に生徒会会員としての責任を持つことの大切さなどを感じる事ができたと思います。

(三年)

図書委員長

さて、体育祭本番まで残りわずかとなりました。忙しい日々が続くかもしれません。が、体育祭の成功へと導いて下さっている先生方や準備を進めてく

(三年)